



かたくり

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく



令和3年度
第34号
2021.10.29

春が待ち遠しくなります！～1・5年、年長児チューリップ球根植え～



本日、1年生と5年生がこども園の年長さんたちを招いて前庭にチューリップの球根を植えました。

1年生は、一つ年下の年長さんと一緒に活動するとあってやる気満々。立派なお兄さん・お姉さんぶりを発揮していました。5年生にとっては、来年度、6年生になったときの1年生ということもあり、終始やさしく笑顔で接することができました。その姿からは、来年度の活躍が期待できそうでした。頼りになる上級生です。

年長さんたちが入学する頃には、色とりどりのチューリップが咲くことでしょう。それまでのそれぞれの子どもたちの成長も楽しみになる活動となりました。



☆花壇には段差がありません。球根を植えた花壇に車や人が入り込まないようにご注意願います！！

西明寺小学校は、11月1日で開校から146年目を迎えます。

11月1日は、西明寺小学校の146回目の開校記念日です。学校沿革誌からその歴史をあげてみますと、次のようになります。

- | | |
|----------|--------------------------|
| 明治8年 | 西明寺の玉林寺に校舎をあてて開校（11月1日） |
| 明治39年 | 現在地に校舎を建てて、西明寺尋常高等小学校とする |
| 昭和41年 | 瀧野・瀧尻分校を統合 |
| 昭和46～47年 | 鉄筋コンクリート3階建て校舎、特別教室棟竣工 |
| 昭和51年 | プール新設 |
| 昭和63年 | 新体育館（現体育館）竣工 |
| 平成16年 | 新校舎（現校舎）完成 |
| 平成17年 | グラウンド改修工事、遊具設置 |



歴史的にも早くから開けた土地で、豊かな自然に恵まれ、また、あたたかく協力的な住民の方々を支えられて、これまでたくさん子どもたちがこの西明寺小学校を巣立っていきました。これからも、子どもたちが「夢ふくらませ 心かがやく」ことができるよう職員一同努力して参りますので、保護者の皆様方には、これまで同様にご支援・ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

☆11月1日は開校記念日のためお休みです。
それぞれの時代の学校の様子を
語り合ってみてはいかがでしょうか。